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NOTA DE PRENSA 

 

El comité ejecutivo del CIE se reúne en la Feria Textilhogar para 

valorar medidas y acciones para mitigar las previsiones del sector 

 
● La reunión de la patronal nacional ha servido para tener una visión 

conjunta del contexto de la economía global y de los programas y proyectos 

nacionales y europeos en los que se está trabajando 

 

● En el encuentro han participado representantes de TEXFOR y ATEVAL, 

durante el mismo, se ha realizado un reconocimiento a los anteriores 

presidentes de la entidad Manuel Díaz y Cándid Penalba 

Valencia, 2 de octubre de 2024. Un año más, el Consejo Intertextil Español (CIE) ha 

aprovechado el marco de la Feria Textilhogar Home Textiles Premium, que tiene lugar 

estos días en Feria Valencia, para celebrar su comité ejecutivo, en lo que viene siendo 

una decisión significativa de su compromiso y apoyo al sector textil del país. Al 

encuentro han asistido representantes de ATEVAL y TEXFOR, los dos miembros que 

conforman la entidad. A la reunión se ha sumado también como invitado, Pepe 

Monzonís, director general corporativo del Observatorio Textil y Moda. La coyuntura 

económica actual, el convenio laboral y la exposición de los programas y proyectos 

nacionales y europeos en los que se está trabajando para defender los intereses del 

sector han marcado el orden del día de la reunión. 

Las regulaciones europeas en materia de sostenibilidad y economía circular y la 

reconversión del sector, con plazos muy ajustados, siguen siendo temas centrales, en 

los que desde el CIE tiene centrada su atención para facilitar dicha transformación. Del 

mismo modo, se ha analizado la coyuntura económica actual y las preocupantes 

situaciones bélicas como la que se extiende ahora por Oriente Próximo, con nuevos 

focos de riesgo geopolíticos que mantienen la incertidumbre. 
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Aunque las perspectivas para la economía española, de cara a lo que queda de 2024 y el 

próximo 2025, son relativamente positivas, estas son variables, en función de los 

sectores industriales, y la patronal mira con cautela un cierre del año que considera 

complicado, mientras espera un crecimiento moderado de cara al próximo ejercicio, 

aunque sin bajar la guardia.  

Sobre la mesa, una vez más, los desafíos a los que el sector se viene enfrentando en los 

últimos años: una gran revolución en materia de sostenibilidad, hacer frente a una 

competencia internacional que no se ajusta a las mismas exigencias, sostener la presión 

de costes muy variables estos últimos años en cuanto a materias primas y recursos 

básicos como el gas o la electricidad, y la necesidad de mano de obra profesionalizada. 

Estrategias que se trabajan tanto a nivel nacional como europeo, de la mano de su 

homólogo, Euratex. Concretamente desde europa, se han establecido tres líneas 

estratégicas de acción: 

- Reorientar los esfuerzos colectivos para cerrar la brecha de innovación, 

especialmente en tecnologías avanzadas. 

- Seguir trabajando en un plan conjunto de descarbonización y competitividad. 

- Aumentar la seguridad y reducir las dependencias, de un sector demasiado 

expuesto a proveedores externos. 

Dentro del orden de temas del día, Begoña Beltrán, miembro del CIE en la junta directiva 

de UNE, ha informado a los miembros del comité de las novedades y directivas que se 

están trabajando en materia de certificaciones y normativas. 

Mientras que, Pepe Monzonís, director general corporativo del Observatorio Textil y 

Moda, ha explicado los detalles de los planes de transformación en los que trabaja el 

gobierno central. 

Por otro lado, se han expuesto los avances en la negociación del convenio laboral. Un 

acuerdo que avanza lentamente y cuya resolución sigue sin cerrarse pendiente de 

próximos encuentros.  

Al respecto, Pepe Serna, presidente del CIE, ha señalado que “las negociaciones no van 

con la celeridad que nos gustaría” y que se retomarán a mediados de octubre en una 

nueva reunión. Respecto al comité, ha destacado que se han tratado temas de interés 

para el sector, como informar sobre las reuniones ministeriales que se han mantenido 

recientemente, las actuaciones que se están llevando a cabo con el Observatorio del 

Textil y la Moda, la aplicación de la Due Diligence o el etiquetaje Ginetex. 

En contexto europeo, ha destacado los cambios de la comisión de la UE y la intención 

de “contactar con los nuevos representantes para presentarles una serie de propuestas 

de interés para el sector, desafíos globales que ya estamos trabajando con nuestro 

homólogo Euratex”.  
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En cuanto a los resultados económicos del sector ha explicado que “venimos de años 

complicados, con una importante bajada del consumo, aunque confiamos que se 

reactiven los mercados, como los de Alemania o Francia a los que exportamos mucho”.  

Por último, ha destacado “la excelente acogida que hemos tenido una vez más en 

Textilhogar dentro de  Feria Hábitat”.  

 

Reconocimiento a los expresidentes de CIE 

El encuentro ha servido también para realizar un emotivo homenaje a la labor realizada 

por los dos últimos presidentes del Consejo Intertextil Español, Manuel Díaz y Càndid 

Penalba. Ambos han desarrollado su carrera profesional en el ámbito del sector textil, 

tanto desde el mundo de la empresa como en el ámbito institucional, al frente de 

diferentes entidades vinculadas al sector, desde las que han trabajado en la defensa de 

los intereses de la industria. Durante el acto, se les ha hecho entrega de una placa 

conmemorativa. 


